



CRECIENDO

... Celada visita Manipulados y Retractilados Polo

El alcalde de Cabanillas del Campo, Jaime Celada, visitó las instalaciones de la compañía Manipulados y Retractilados Polo, en el polígono La Quinta, la cual, pese a la crisis, sigue creciendo. En la actualidad emplea 150 personas y dispone de 16.000 metros cuadrados.

EN TODA LA REGIÓN

La Obra Social La Caixa recoge 25 toneladas de alimentos

La tercera edición del programa de Voluntariado de la Obra Social 'La Caixa' en Castilla-La Mancha ha conseguido movilizar a sus empleados de y, en ocho días, se han recaudado 4.484 toneladas de alimentos básicos en toda España y 25 toneladas en Castilla-La Mancha.

La entidad habilitó diferentes canales electrónicos (Línea Abierta, cajeros automáticos, móviles, portal La Caixa y Puntos Estrella). Como novedad de este año también han podido dar su aportación los usuarios de Facebook, teniendo la opción de hacer clic en 'Me gusta' en la página facebook.com/LaGran-Recogida. Por cada clic logrado, las marcas Danone, Nutrexpá, Laboratorios Ordesa, La Fageda, Borges, Llet Nostra, Unilever, Nestlé y Mondelez International (nueva denominación para Kraft Foods), han donado un kilo de alimentos a beneficio de la FESBAL (Federación Española de Bancos de Alimentos). La suma de todos los clics realizados se materializan en más de 270.000 kilos.



Se buscan mecánicos para Citroën

La compañía Auracar abrirá un concesionario en Guadalajara

Y. BERNAD | GUADALAJARA
Twitter: @yulandabernad

Asesores y un jefe de taller, contable, administrativos, personal de recambios, pintores y chapistas. Estos son los perfiles que la empresa Auracar, concesionaria oficial de Citroën, busca para el nuevo establecimiento que abrirá en la ciudad de Guadalajara. La compañía se instalará en el primer semestre del año en el Edificio Europa, propiedad de la inmobiliaria Hercesa, próximo a la A-2. Y su intención es empezar a funcionar "a finales de mayo o principios de junio", según Javier García, gerente.

Procedentes de Paracuellos del Jarama, Auracar Citroën apuesta por la capital alcarreña para ampliar su negocio a pesar de las dificultades que atraviesa tanto el sector del automóvil como la economía en general. El futuro concesionario oficial de la marca francesa ocupará cerca de 2.500 metros cuadrados entre taller y exposición, repartidos entre la planta baja y el sótano del inmueble. De ese montante, casi 500 metros cuadrados estarán destinados a la venta de vehículos nuevos y seminuevos. "Lo más bonito será el escaparate, totalmente acristalado, que podrá verse desde la A-2", apunta García.

El servicio de postventa y taller será una parte importante del negocio, que dispondrá de la "última tecnología de secado" así como del 'Service Racing', un servicio pionero en nuestro país sólo ofertado en Gerona, Valladolid y Madrid. "Se trata de trasladar la cultura



Auracar abrirá el concesionario Citroën en el Edificio Europa de Guadalajara

de trabajo de las carreras de competición al usuario, y supone el compromiso de revisar el vehículo del cliente, mediante cita previa, en tan sólo una hora". La compañía invertirá en este servicio cerca 20.000 euros y dispondrá de un espacio propio.

ELEGIDAS POR LA MARCA

Afincada en el municipio de Paracuellos del Jarama, Auracar da el salto a la provincia de Guadalajara tras haber resultado seleccionada por la marca gala hace un año para operar en la zona. De origen familiar, sus inicios se remontan a 1989 como área de Postventa, para después abrir un centro de reparación de carrocería en el municipio madrileño y un Servicio Oficial

Citroën. En la actualidad, cuenta con cinco centros de trabajo, seis una vez eche andar el concesionario guadalajareño. García, que tiene vínculos con la provincia (vive en El Casar), reconoce que invirtió mucho tiempo en "estudiar la zona" hasta que surgió la posibilidad del Edificio Hercesa, en régimen de alquiler, según informó la inmobiliaria en un comunicado.

La compañía ya ha habilitado un correo electrónico para que las personas interesadas envíen sus candidaturas al correo seleccionguadalajara@auracar.es. Además de la formación, se valorará que los aspirantes tengan su domicilio en la zona. En principio, la compañía creará veinte puestos de trabajo.

FOMENTO DA LUZ VERDE A LA MODIFICACIÓN URBANÍSTICA DE CABANILLAS DEL CAMPO PARA LA INSTALACIÓN DE LA FIRMA

La Junta da el visto bueno a la llegada de Inditex

La Comisión provincial de Urbanismo de Guadalajara, de la Consejería de Fomento, ha dado el visto bueno a la modificación puntual del Plan Parcial del sector industrial SI-20 del Plan de Ordenación Municipal (POM) de Cabanillas del Campo, que facilita la instalación del grupo empresarial Inditex en esta localidad de Castilla-La Mancha. Se trata de un trámite administrativo que, a falta de la apro-

bación definitiva por parte del ayuntamiento de la localidad, va a permitir las modificaciones necesarias para que la empresa Inditex pueda establecerse en una parcela de 300.000 metros cuadrados de este término municipal.

En esta modificación puntual del Plan Parcial del sector industrial SI-20 del POM de Cabanillas del Campo se ha aprobado una variación del via-



La sede de Inditex en Galicia

rio y de la altura de las edificaciones -que crece de 12 a 15 metros-, para facilitar la instalación de empresas. No obstante, aunque se aumenta el número de plantas en este sector industrial, se mantiene la edificabilidad original del sector. Con el visto bueno de la Junta, sólo falta la celebración de un pleno extraordinario para que las máquinas comiencen a trabajar en la edificación del terreno.